



4月の園風景

満開の桜の花に見守られ、新年度がスタートしました。初めは緊張していたり、お家の方と離れるのが寂しかったりした子どもたちも、少しずつ表情が和らぎ、幼稚園で遊ぶことが楽しくなり始めました。一人ひとりにとって、幼稚園が安心できる場になり、自分の思いや力を存分に発揮できるようにと願っています。

入園式・進級式

4月8日は入園式・進級式を行い、幼稚園生活の始まりや担任との新たな出会いに、少し緊張している子どもたちの姿が見られました。入園式には地域の方々もお祝いに来てくださいました。



幼稚園、楽しいな！



お家でなじみのある玩具で遊ぶことで、幼稚園でも安心して過ごせるね！



先生と一緒にままごと♡



うさぎさ～ん こっちにおいで～！



ダンゴムシ見つけた！



おやつタイムでほっこり♡

こんな遊びが楽しいよ！



身近な自然物を使って
ごちそう作り

菜の花やからすのえんどうの豆を集めたり、
笛にしたりして遊んでいます。



戸外で遊ぶのが心地よい季節です！

異年齢の友達と関わりながら、
体操やダンスをしています。



先生と一緒にしっぽとり鬼ごっこ！

大きな鯉のぼりの中に入ってみよう！



枚方幼稚園にはうさぎのちょこちゃん
がいます。
子ども達はちょこちゃんが大好き！
年長組の子どもたちが「ちょこちゃん
のお家をきれいにしてあげたい」と
ほうきで掃除をしたり、ごはんを
あげたりしています。生き物に触れ、
命あるものを大切にする気持ちを
育ててほしいと願っています。

誕生会

毎月、全園児で集まって、その月に誕生日を迎えた子どもたちのお祝いをして
います。みんなから「おめでとう！」と言ってもらい、うれしい気持ちでいっ
ぱい！クラスの友達から手作りのプレゼントももらいますよ！

